

Le gouvernement vénézuélien réalise des actions contre la spéculation et l'accaparement



Caracas, 16 septembre (RHC-PL) - La Super -intendance Nationale des Prix Justes du Venezuela a signalé que depuis le mois d'août dernier et jusqu'à présent, plus de deux mille établissements ont été contrôlés dans le cadre des actions du gouvernement contre l'accaparement et la spéculation.

Le contrôle des supermarchés, des librairies, des commerces et des usines de textiles et de chaussures, ainsi que des services de télécommunications et des gares routières figurent parmi les mesures prises par le gouvernement bolivarien pour affronter la guerre économique de la droite , qui cherche à déstabiliser le pays.

De façon supplémentaire, les équipes du gouvernement ont vérifié des centaines d'industries pour déterminer leur fonctionnement efficace et détecter des problèmes susceptibles d'être résolus rapidement.

Pour compléter la stratégie du gouvernement , un plan de lutte contre la contrebande d'extraction a été activé dans les États frontaliers du Venezuela, avec un bilan positif jusqu'à maintenant, ont signalé des sources gouvernementales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33793-le-gouvernement-venezuelien-realise-des-actions-contre-la-speculation-et-laccaparement>



Radio Habana Cuba